

## Sozialpunkt besucht Kremer-Haus

Die Ehrenamtlichen vom Sozialpunkt „Für einander“ im Basilikaforum besuchten das Kremer-Haus an der Humboldtstraße in Rheine. Matthias Bruning, Leiter der kommunalen Einrichtung, berichtete, dass das Kremerhaus wohnungslosen oder von Wohnungslosigkeit betroffenen Männern und Frauen Übernachtungsmöglichkeiten für maximal sechs Nächte in Zweibett- bzw. Mehrbettzimmern ermögliche. Darüber hinaus erfahren die Bewohner auch in Zusammenarbeit mit anderen sozialen Einrichtungen Unterstützung bei der Entwicklung neuer Lebensentwürfe.

